

Arzt-Termin



Dr. Jeanne Fürst

TV-Moderatorin

**«gesundheitheute»
im Gespräch mit Lotti
Latrous, Schweizer
Entwicklungshelferin
in der Elfenbeinküste**

Sie engagieren sich seit bald zwanzig Jahren in der Elfenbeinküste. Sie sagen, Nächstenliebe sei die wichtigste Liebe. Denken Sie, dass Liebe nicht nur für die Seele, sondern auch für den Körper wichtig ist?

Ich sagte, dass ich glücklich bin in meinem Herzen wegen meiner Kinder, glücklich in meinem Körper dank meinem Mann, aber die Seele? Die spürt man nur bei der Nächstenliebe, denn diese Liebe ist gratis. Es geht nicht um das Motto: Ich liebe dich, liebst du mich auch? Nein, die Nächstenliebe DARF ich geben, so viel ich will, ohne dass ich etwas zurückerwarte. Ich darf ein sterbendes Kind begleiten; in dem Sinne, dass es meine Liebe spürt, dass es in meinen Armen einschlafen darf, in Armen, die nicht Mutter- oder Vaterarme sind, denn Mutter und Vater sind nicht mehr da, sondern Arme, die ihm einfach Liebe, Wärme und Dank ausdrücken.

TV-Tipp: gesundheitheute, «Lotti Latrous – ein Engel der Schweiz»: SRF 1, Samstag, 22. Dezember, 18.10 Uhr.